7 Piéces

220 m2

Réf. LS25-2024
45 000 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Nichée dans le prestigieux domaine privé et gardiénné des Parcs de

Saint-Tropez, la Villa Alba offre une escapade luxueuse sur la Cote

d'Azur. Avec un acces direct a la mer avec son ponton privé, cette villa

d'exception vous offre une vue mer panoramique a couper le souffle sur

la Méditerranée. La propriété pieds dans I'eau comprend, une vaste : s oL o=l "
Séjour avec cuisine équipée, cing chambres élégamment congues, dont | =
trois ensuite et deux qui se partagent une salle de bain magnifiguement

aménagée. Chaque détail a été soigneusement pensé pour garantir un

maximum de confort et de détente. La Villa ...

Nestled in the prestigious Parcs de Saint-Tropez Domaine, Vila Alba is a truly
one-of-a-kind retreat that offers a luxurious escape on the French Riviera. With
direct access to the sea and a private mooring, this exquisite vila boasts
breathtaking panoramic views of the Mediterranean. The property features five
elegantly designed bedrooms, including three with ensuite bathrooms and two
sharing a beautifully appointed bathroom. Every detail has been thoughtfully curated
to ensure maximum comfort and relaxation. Villa Alba also offers an array of
exceptional amenities, including air ...
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